

PlantaDoce.

Empresa

De Sanitas a MediQuo: la sanidad se mete en el 'smartphone'

Sanitas, AXA, Santalucía, DKV, Top Doctors o MediQuo son algunas de las compañías sanitarias que han desarrollado aplicaciones móviles para monitorizar la actividad física de los usuarios, para gestionar citas médicas o simplemente para pedir consejos y recomendaciones de salud a profesionales.

PlantaDoce
30 abr 2018 - 04:50

De Sanitas a MediQuo: la sanidad se mete en el 'smartphone'

A la tecnología no le tiembla el pulso para irrumpir en el sector sanitario y cada vez son más las aplicaciones móviles desarrolladas por compañías y profesionales de esta industria. Controlar el peso, ver los kilómetros recorridos, medir las pulsaciones, tener acceso a un entrenador personal o recibir asesoramiento profesional médico a través de un dispositivo móvil vía online está a la orden del día. La sanidad definitivamente se ha metido en el *smartphone*.

Sanitas, AXA, Santalucía, DKV, Top Doctors o MediQuo son algunas del listado de empresas que disponen de una *app* sanitaria para que el usuario pueda pasar consulta desde cualquier lugar y a cualquier hora.

Sanitas cuenta con la aplicación Mi Sanitas. A través de esta *app* los usuarios pueden pedir y gestionar sus citas médicas, buscar a facultativos y los centros hospitalarios más cercanos de la compañía, consultar informes e incluso ver los recibos y copagos en tiempo real. La aplicación está desarrollada por el propio equipo de Sanitas y cuenta con más de 100.000 descargas en Android. Pero la compañía también ha puesto en marcha otras aplicaciones móviles como Sanitas Embarazo o Sanitas Dental, con las que el cliente puede controlar los periodos de gestación y los hábitos de salud bucal, respectivamente.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/de-sanitas-a-medi-quo-la-sanidad-se-mete-en-el-smartphone>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Sanitas también cuenta con aplicaciones como Sanitas Embarazo o Sanitas Dental

Tras Sanitas, otra de las compañías aseguradoras que cuentan con una *app* es Axa, con su plataforma Axa Health Keeper. Mediante esta los usuarios pueden disponer de atención médica gratuita las 24 horas del día, registrar la actividad física diaria, acceder a una biblioteca de consejos saludables e incluso crear un código QR de emergencia para atención rápida en caso de urgencias.

Santalucía cuenta con iSantalucía, aplicación con la que pretende que los usuarios tengan un estilo de vida más saludable. Con ella, quienes decidan descargarla pueden establecer un plan personalizado de prevención de riesgos, consultar las farmacias más cercanas a la posición del usuario, disponer de recomendaciones preventivas personalizadas, así como tener acceso a una guía de primeros auxilios con video tutoriales.

DKV, por su parte, cuenta con DKV Seguros Médicos, una *app* para sus clientes. A través de ella, los usuarios pueden consultar online los datos de su póliza, localizar los centros y los más de 24.000 profesionales con los que colabora la compañía aseguradora. La empresa informa de que para acceder a todos estos servicios es necesario estar registrado en el área de cliente de DKV Seguros. La aplicación cuenta con más de 50.000 descargas.

Top Doctors invirtió un millón de euros en nuevos servicios de su *app* móvil en enero

Por otro lado, más allá de las aplicaciones sanitarias desarrolladas por las compañías aseguradoras, existen empresas que basan su *core business* en la aplicación móvil. Es el caso de Endomondo, Fitbit, iDoctus, Doctoralia, Top Doctors o Mediquo.

Precisamente Doctoralia, que conecta profesionales de la salud con pacientes, decidió abrir una oficina en México a finales del año pasado y actualmente está ultimando la apertura de dos delegaciones en Monterrey y Guadalajara.

PlantaDoce.

En el caso de Top Doctors, el directorio médico que permite conocer los mejores médicos de cada especialidad, decidió invertir un millón de euros en nuevos servicios de su *app* móvil el pasado enero. Además, según adelantó PlantaDoce, la compañía ha entrado recientemente en Argentina, mientras que prepara una ronda de financiación para 2019.

MediQuo, la aplicación de chat médico fundada por Guillem Serra, cerró a principios de año una ronda de financiación de tres millones de euros, que estuvo liderada por Leandro Sigman, presidente de Insud Pharma.